



VOLKSSOLIDARITÄT

Kreisverband „Mansfeld - Südharz“ e.V.

Volkssolidarität Kreisverband „Mansfeld - Südharz“ e.V.
Weg zum Hutberg 12, 06295 Lutherstadt Mansfeld



Kreisverband
„Mansfeld - Südharz“ e.V.

Teléfono: 03475 - 6588-0
Fax: 03475 - 6588-14
E - Mail: mansfeld-suedharz@volkssolidaritaet.de

Bank für Sozialwirtschaft Leipzig
BLZ 860 205 00
Konto-Nr.: 3457000
Gläubiger-ID
DE93ZZZ00000495614

BIC: BFSWDE33LPZ
IBAN: DE37860205000003457000

Verbandsgemeinde
Mansfelder-Grund / Helbra
Bürgermeister Norbert Born
An der Hütte 1
06311 Helbra

Lutherstadt Eisleben, d. 20.01.2023

Bewerbung um die Übernahme der Trägerschaft der Kindertagesstätten der Verbandsgemeinde Mansfelder-Grund / Helbra

Sehr geehrter Herr Born,
sehr geehrte Frau Renner,

hiermit bewerben wir uns um die Übernahme der Kindertagesstätten der Verbandsgemeinde Mansfelder-Grund / Helbra in die freie Trägerschaft der Jugendhilfe der VOLKSOLIDARITÄT Kreisverband „Mansfeld-Südharz“ e.V.

Die VOLKSOLIDARITÄT Kreisverband „Mansfeld-Südharz“ e.V. ist Mitglied des Bundesverbandes der Volkssolidarität und der Volkssolidarität Landesverband. „Sachsen – Anhalt“ e.V., sowie Mitglied im Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverband.

Die VOLKSSOLIDARITÄT Kreisverband „Mansfeld-Südharz“ e.V. ist seit mehr als 30 Jahren erfolgreicher freier Träger von Kindertagesstätten gemäß § 75 SGB VIII. Gegenwärtig betreiben wir im Landkreis Mansfeld-Südharz zwölf Kindertagesstätten für Kinder im Alter von 0-6 Jahren und vier Horteinrichtungen für Kinder von 6-14 Jahren, sowie eine Kindertagesstätte mit Hort im Saalekreis und tragen somit die Verantwortung für mehr als 800 Kinder. Unter den von uns in freier Trägerschaft geführten Einrichtungen befinden sich mit der Kindertagesstätte „Pusteblume“ in der Gemeinde Mansfelder-Grund/ Helbra, Ortschaft Benndorf und der Kindertagesstätte „Zu den Zwergen“ in der Einheitsgemeinde Stadt Gerbstedt zwei integrative Kindertagesstätten. Hier können jeweils bis zu zehn Kinder mit Behinderungen integrativ betreut werden. Mit einem möglichen Übergang der Kindertagesstätten in unsere Hände gewinnen Sie einen verlässlichen Partner für die Betreuung der Kinder Ihrer Gemeinde mit der damit verbundenen Kosteneinsparung durch die Konzentration des Verwaltungsaufwandes auf uns als Träger.

Ihre Mitarbeiter erhalten weiterhin die Möglichkeit, ihr pädagogisches Engagement zum Wohl der Kinder und ihrer Einrichtungen einzubringen und können sich weiterhin auf eine tarifliche Entlohnung in der gewohnten Höhe verlassen. Ein Übergang in den AVR Volkssolidarität wird nach einem Jahr möglich sein und alle Mitarbeiter erhalten auch nach ihrer Eingruppierung mindestens ihr bisheriges Gehalt. Die Einstufung in die bis dato erlangten Erfahrungsstufen ist garantiert.

Wir versprechen uns von der Übernahme ihrer Kindertagesstätten in unsere Trägerschaft eine zukunftsträchtigere Verteilung unserer Verwaltungskosten auf eine größere Anzahl an Einrichtungen in den verschiedenen Städten und Gemeinden sowie eine stärkere Grundlage für Argumentationen gegenüber der legislativen Gewalt in den Landesbehörden und ein größeres Mitspracherecht bei der Evaluierung der Kinderbetreuungsgesetze zum Wohle unserer Kinder.

Wir laden Sie und die Vertreter Ihres Gemeinderates gern ein, die von uns betreuten Kindertagesstätten zu besuchen, um sich von unserer Fachkompetenz zu überzeugen. Zudem sind wir jederzeit bereit, Ihnen und Ihrem Gemeinderat, zur Konkretisierung bestimmter Sachfragen, Rede und Antwort zu stehen und unser Übernahmekonzept persönlich zu erläutern.

Darüber hinaus bieten wir die Möglichkeit, nach einer möglichen Übergabe der Trägerschaft, ein Gremium oder einen Beirat zur Mitbestimmung in strategischen Fragen der Kinderbetreuung in der Verbandsgemeinde Mansfelder-Grund / Helbra einzusetzen.

Es würde uns freuen, wenn sich die Verbandsgemeinde Mansfelder-Grund / Helbra für unseren Verein als Betreiber Ihrer Kindereinrichtungen entscheiden würde.

Anbei haben wir Ihnen ein kurzes Konzept zum möglichen Trägerwechsel Ihrer Kindertageseinrichtungen beigefügt.

Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Heidler
Geschäftsführender Vorstand